

2025

少年の日の夢のせて

北杜市立白州中学校

学校だより NO.7

令和7年10月31日

文責 進藤 正美

新人大会、白州小 6 年生中学校体験

授業・フリー参観日

10月2日（木）、4日（土）に支部新人大会が行われました。3年生が引



退して初めての公式大会です。本校からは、女子バスケットボール部と卓球部が出場しました。女子バスケットボール部は、初戦の長坂中には惜敗しましたが、2試合目の甲陵中に勝利し、2日目に進みました。2日目は小淵沢・泉中の合同チームに惜敗しました。この冬にチーム力を上げ、来春に向けて頑張ってほしいと思います。卓球部は、3年生が引退し人部員数も減ってしまいましたが、団体戦で準優勝、男子個人では1年生の大輪大智さんが準優勝しました。また県大会に向けて頑張ってください。

10月3日（金）には、白州小中学校の連携の取り組みとして、白州小学校の6年生が来校し、本校教師による英語科の授業を体験しました。簡単な会話文を用いて、みんなで英会話を楽しむ授業でした。参加した6年生も積極的に授業に臨む姿が見られました。当日はフリー参観でしたので、中学生の保護者の方だけではなく、6年生の保護者の方々も参観し、児童とともに「中学校」の雰囲気を感じてもらえたのではないかと思います。



10月の授業・生徒の活動の様子から



全校 放課後学習会

学校運営協議会委員さんと学校ボランティアの方々に、1学期と同じく放課後学習会に来ていただきました。



2年生 職業講話

ひまわり市場社長の那波さんに職場体験に向けて、大切なことを教えていただきました。



1年生 校外学習

サントリーやハケ岳自然ふれあいセンター等の市内の施設や企業を訪れ、「地域を知る・学ぶ」学習をしてきました。

 <p>2年生 職場体験 白州町内7か所で、2年生が職場体験学習を3日間行つきました。</p>	 <p>3年生 がん教育 がん専門看護師の小池さんと、がん体験者の大森さんから、がんの正しい知識とセルフチェックについて学びました。</p>	 <p>2年生 いのちの学習 北杜市ネウボラ推進課保健師の中田さんを講師に、命の大切さや尊さを学びました。当日は赤ちゃんの抱っこ体験もしました。</p>
 <p>全校 授業参観（1年道徳） 本当に幸せな生活とはどのようなことか、みんなで考えました。</p>	 <p>全校 授業参観（2年道徳） 保護者の皆様にも、話し合いに参加していただき、家族愛・家庭生活の充実について考えました。</p>	 <p>全校 授業参観（3年道徳） 自分自身と向き合って生きることはどういうことなのか、考えました。</p>

PTA役員会ありがとうございました

10月17日（金）、道徳の授業参観と学年懇談会の後、PTA役員会が開かれました。

主に、義務教育振興大会での白州町としての要望内容、各専門部の活動をはじめとした今後のPTA活動について、話し合われました。長時間にわたりご参加いただきありがとうございました。



保護者の皆様

授業参観・学年懇談会に多くのご参加ありがとうございました。

さて、11月5日（水）の合唱祭に向けて、各学年、合唱練習に熱が入っています。10月27日（月）には、各学年、合唱指導講師として山田典子先生をお招きし、音楽の大木先生とともに熱心に指導していただきました。今回の指導を生かして、どの学年もよい歌声を聴かせてくれると思います。



※「本校ホームページ」では、各種の情報を伝えています。

URL(<https://hokutoed.main.jp/hakushujhs/>)

- ・北杜市「ほくと こども相談ホットライン
Tel 080-8348-1933」においても相談できます。
- ・市からのチラシ類は本校ホームページに閲覧用のリンクが貼ってあります。